

BALI & SINGAPUR



AEROMON
VIATGES

DIA 31 DE OCTUBRE.- LLEIDA-BARCELONA-DOHA.

Salida de Lleida al aeropuerto de Barcelona. Llegada, trámites de facturación y salida en vuelo QR142 las 21:55h destino a Doha (Qatar). Noche en vuelo.

DIA 01 DE NOVIEMBRE.- DOHA-DENPASAR. (Bali)

Llegada a Doha a las 06:00h, conexión vuelo QR960 a las 07:55h, destino a Denpasar (Bali). Llegada a las 22:40h. Trámite de visado en el aeropuerto. Asistencia y traslado al hotel situado en Ubud. La llegada al hotel se prevee tarde. Alojamiento.

DÍA 02/NOVIEMBRE.- UBUD. (Bali)

Desayuno buffet. Mañana libre para descansar después de un largo viaje. Almuerzo en el hotel. Por la tarde, salida para visitar "Las Terrazas de Arroz de Tegalalang" es uno de los lugares más bellos que puedes visitar en Bali. Las asombrosas Terrazas de Arroz de Tegalalang forman parte del Paisaje Cultural de la Provincia de Bali del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y se componen de campos de arroz de color verde esmeralda trabajados por granjeros locales. Tras la visita. Cena en restaurante local. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 03/NOVIEMBRE.- UBUD. (Bali)

Desayuno buffet. Excursión de día completo a Kintamani. A lo largo de la carretera, se ven las plantaciones cafetales, mandarinas, cacao, etc. Llegada a Batubalan, donde asistiremos al espectáculo de las danzas Barong. Llegada a Kintamani es un pueblo montañoso situado 1.400 metros sobre el nivel del mar. Desde este pueblo podremos admirar una vista fantástica del volcán BATUR (1.717 m) y su lago. Almuerzo en restaurante panorámico, de regreso, daremos un paseo por el bosque de Bambu de Penglipuran. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 04/NOVIEMBRE.- UBUD. (Bali)

Desayuno buffet. Esta mañana nos dirigimos hacia el interior de la isla, nuestra primera parada serán el Templo de Taman Uyun, el templo se encuentra protegido por un foso y los visitantes no pueden acceder a su interior, pero pueden contemplarlo desde el muro que lo rodea, continuamos hasta el Templo Ulun Danu Batur. También llamado Pura Ulun Danu Batur, este es uno de los templos más importantes de Bali. A 1200 metros sobre el nivel del mar entre montañas y el lago Beratan, donde los balineses rinden culto a la diosa del agua. Almuerzo. Por la tarde, visita de la plantación de café luwak, conocido como el café más caro del mundo, tras la visita sabremos el porque. Llegada hotel. Cena Alojamiento.

DÍA 05/NOVIEMBRE.- UBUD-NUSA DUA.

Desayuno buffet. Por la mañana, salida para visitar el Monkey Forest, ubicado en el corazón de Ubud, Monkey Forest es una reserva natural de más de 27 hectáreas de extensión en la que se encuentran varios templos, pero que es especialmente conocida gracias al grupo de monos que habitan en ella, mas tarde dispondremos de tiempo libre para compras, Ubud es famoso mundialmente por sus mercadillos callejeros. También será posible (OPCIONAL) con un pequeño suplemento realizar rafting, es una de las actividades estrellas de Ubud al ser uno de los mejores lugares del mundo para su práctica, el nivel será sencillo apto para todos y no les dejará indiferentes surcar los ríos en médio de la selva. Más tarde nos reuniremos todos de nuevo para iniciar nuestro viaje hacia las playas de Nusa Dua. Parada en ruta para el almuerzo. Entrada la tarde, llegada al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 06/NOVIEMBRE.- NUSA DUA.

Desayuno buffet. Hoy es un día esperado por todos. Tras unos intensos de visitas hoy dispondremos de la mañana para disfrutar de las instalaciones del hotel, sus playas y piscinas. Almuerzo en el hotel. Por la tarde salida hacia Uluwatu. Visitaremos Pura Luhur Uluwatu. El templo es famoso por su magnífica ubicación, encaramado en lo alto de un acantilado escarpado de aproximadamente 70 m sobre el nivel del mar. Después, disfrutaremos de una cena y de los paisajes del sur de Bali en la playa e Jumarán a base de pescado y mariscos. Tras a la cena, regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 07/NOVIEMBRE.- NUSA DUA. (Bali)

Desayuno buffet. Por la mañana, salida para realizar las últimas compras en los mercados de las playas de Seminyak. Almuerzo en un beach club en la playa. Por la tarde, asistiremos a la puesta de sol del templo de Tanah Lot, el más famoso y fotografiado de Bali, mientras tomamos un aperitivo con espectaculares vistas del mar y el templo. Regreso a nuestro hotel a última hora. Cena y alojamiento.



DIA 08/NOVIEMBRE.- BALI-SINGAPORE.

Desayuno buffet. A primera hora de la mañana, traslado al aeropuerto para tomar a las 10:45h destino a Singapur. (almuerzo ligero a bordo) Llegada a las 13:45h. Asistencia de nuestro representante, salida desde el mismo aeropuerto para visitar el Garden on the Bay (Jardines de la Bahía), uno de los parques botánicos más imponentes del planeta que combina el paisajismo con la modernidad y que cuenta con un gran número de exuberantes jardines. Tras la visita, continuaremos caminando hasta la Bahía de Singapur donde tomaremos una pequeña embarcación para dar un paseo al anochecer remontando el río Singapur hasta nuestro hotel. Cena y alojamiento.

DIA 09/NOVIEMBRE.- SINGAPORE.

Desayuno buffet. Por la mañana, salida para realizar visita de la ciudad. Inicio en el Barrio Chino, la zona más tradicional de la ciudad, el barrio Colonial donde veremos el Parlamento que es el edificio oficial más antiguo de Singapur, la Corte Suprema también fue construido en la época colonial, el Ayuntamiento es el lugar donde se rindieron los japoneses en la II. Guerra Mundial, continuamos por la calle comercial Orchard Road hasta Merlion Park donde encontramos la bahía de Singapur y sus modernos rascacielos. Almuerzo. Tarde libre hasta la hora de traslado al aeropuerto. A la llegada al aeropuerto tendremos acceso a sala vip donde podremos descansar, relajarnos y tomar algún aperitivo mientras esperamos la salida de nuestro vuelo.

DIA 10 DE NOVIEMBRE.- SINGAPUR-DOHA-BARCELONA.

Salida vuelo QR945 a las 02:00h, destino a Doha, llegada a las 05:00h. Conexión vuelo QR145 a las 08:15h, destino a Barcelona. Llegada a las 13:25h. Continuación por carretera hasta Lleida.

PRECIO POR PERSONA: 3.550€

Splto individual: 850€

EL VIAJE INCLUYE:

- Billetes de avión compañía **Qatar Airways:**
Barcelona-Denpasar (vía Doha)
Singapur-Barcelona (vía Doha)
- Billetes de avión compañía **Airasia:**
Denpasar-Singapur
- Traslado en autocar Lleida-Barcelona-Lleida.
- Seguro de asistencia en viaje (seguro de cancelación opcional 60€)

BALI:

- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Pensión completa durante la estancia en Bali.
- Monkey Forest y Mercados de Ubud.
- Arrozales de Tegalalang.
- Puesta de Sol Templo e Tanah Lot
- Visita de Kintami y Monte Batur.
- Visita de Lago Bedugul y Templo Pura Ulu Danu
- Mercados en Semiyak.
- Visita Templo Uluwatu.
- Todos Los servicios con guías de habla hispana.
- The Westin Ubud 5*****. (Ubud)
- Hotel Melia Bali 5***** (Nusa Dua)

SINGAPUR:

- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Visita Garden on the Bay.
- Paseo en barco por la bahía de Singapur
- Visita de la ciudad.
- Todos Los servicios con guías de habla hispana.
- Hotel Grand Copthorne WaterFront 5*****
- Acceso sala VIP aeropuerto de Singapur (día de regreso)

NO INCLUYE:

- Visado de entrada en Bali (30€ aprox)
- Ningún tipo de bebidas durante las comidas (pago directo)
- Cualquier servicio no mencionado en este itinerario.





AEROMON

VIATGES

 973 100 200

 info@aeromon-online-com

 www-aeromonviatges.com